

Presentada la "variada" programación de la Feria Real 2016

Entre las novedades destaca la celebración de un ciclo de conciertos, en la Caseta Municipal, a partir de las 2 de la madrugada los días 1, 2, 3 y 5 de septiembre

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 17 de agosto de 2016 - 19:19



Una programación variada, con algunas novedades, para que a cualquier edad se pueda disfrutar de la Feria Real. Así será el evento festivo por antonomasia del verano prieguense, con el que se pone fin a los meses estivales y abre, simbólicamente, un nuevo período en el quehacer diario de nuestra localidad.

La Alcaldesa prieguense María Luisa Ceballos, y el concejal delegado de Festejos, Javier Ibáñez, han sido los encargados de presentar esta mañana en rueda de prensa los pormenores de la Feria Real 2016, en la que como apuntaba Ceballos, “pese a estar organizada directamente por Festejos, participan otras Áreas del

Ayuntamiento que se vuelcan durante estos días que para nosotros tienen especial importancia”.

En este sentido, Ceballos aprovechaba su comparecencia ante los medios para agradecer públicamente la aportación de todos aquellos colectivos, “que contribuyen a que la feria salga bien, que no tengamos ningún tipo de problemas”, haciendo referencia en este sentido a los cuerpos de seguridad (Policía Local y Guardia Civil), así como a Protección Civil y Cruz Roja

En cuanto al cartel anunciador de la presente edición de la Feria Real, la Alcaldesa destacó su “originalidad”, apuntando que ha sido una donación y que puede ser “impactante” para la Feria.

En relación a la programación, Ceballos indicaba que se ha intentado que durante todos los días, “haya actividades para todas las edades”, tanto para los mayores, que serán los protagonistas el 4 de septiembre, como para los más pequeños, a los que está dedicado el día 1 de septiembre, programándose también cuatro conciertos en la Caseta Municipal para los más jóvenes.

En relación a este ciclo de conciertos, Javier Ibáñez añadía que se han programado, “con la intención de dar respuesta a un público más joven”. Para ello y bajo el título genérico “Los conciertos a las 2” se han preparado cuatro actuaciones durante los días 1, 2, 3, y 5 de septiembre, en las que tomarán parte, por este orden, La madre que los parió, El rey Morao, Manu Tenorio y Planeta Ochenta.

Tras el festival flamenco del 27 de septiembre, Ibáñez recordaba como uno de los actos más emotivos de la programación es la visita a las residencias de mayores de nuestra localidad durante la mañana y la tarde del martes 30 de septiembre.

En cuanto a los días dedicados al público infantil y a los mayores, el edil de festejos recordaba que el jueves 1 de septiembre, será el Día del Niño, en el que junto a una merienda habrá un espectáculo infantil Ludy Sport en la Caseta Municipal, mientras que el domingo 4 estará dedicado a los mayores, que también en la Caseta Municipal disfrutarán de una degustación de paella, la actuación del Dúo Alcalá y de la cantante de copla Rosario Córdoba, “para potenciar ese día y darle a nuestros mayores lo que se merecen”.

Por otra parte, Ibáñez hizo relación a la renovación, por un año, del convenio con la asociación de feriantes de Córdoba, destacando entre sus principales novedades que el precio de las atracciones, fijado en años anteriores en 2,5 euros máximo, excepto en casos concretos, “podrá ser de 3 euros, a juicio de cada feriante”, mientras que en el Día del Niño, que en años anteriores era de 1,5 euros, “el precio máximo podrá ser de 2 euros, a juicio también de cada feriante y de cada atracción”, apuntaba Ibáñez.

Junto a la programación taurina, “una de las más importantes de la provincia”, el edil de Festejos destacó la celebración de la Feria de Ganado durante los días 2 y 3 de septiembre, así como las actuaciones en la Caseta Municipal en horario de mediodía y tarde, recinto en el que también está anunciada la actuación de la Academia de Baile Faralae el 2 de septiembre, tras la que se celebrará el tradicional concurso de sevillanas.

Reseñar finalmente que en esta ocasión se contará con 13 casetas instaladas en el recinto ferial, rondando el presupuesto de la Feria Real de 2016 los 65.000 euros aproximadamente, como así apuntó Ibáñez